Q





PORTADA NACIONALES INTERNACIONALES ECONOMÍA DEPORTES ENTRETENIMIENTO TECNOLOGÍA SALUD POLÍTICA PROGRAMACIÓN

Presidente Duque piensa que posible compra de ISA, beneficiaría a Ecopetrol

febrero 4, 2021 NACIONALES











Foto: Archivo

El presidente Iván Duque se ha manifestado sobre la intención que tiene Ecopetrol de comprar el 51,4 de Interconexión Eléctrica S.A. (ISA), en una operación que rondaría los 14 billones de pesos.

Según el presidente esto contribuiría bastante a Ecopetrol para convertirse en una de las empresas con mayor importancia a nivel mundial.

> "Yo me emocioné esta semana cuando oí que Ecopetrol mandaba la solicitud de comprar la participación del Gobierno Nacional en ISA, y fíjense la visión porque Ecopetrol no está pensando en ser una empresa del siglo XX, sino una empresa del siglo XXI y XXII"

Afirmó Duque.

Le puede interesar: Opositores se reunieron con miras a las elecciones del 2022

Además de resaltar otras ventajas adicionales.

"De darse esa importantísima transacción, no solamente se preserva el valor, se le mejora el valor para los accionistas, pero sobre todo estaríamos creando uno de los conglomerados energéticos más importantes del mundo".

Añadió.

AVISO DE PRIVACIDAD - POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

Dirección: Avenida Carrera 28 No. 36-41 - B/ La Soledad Redacción: redaccion@cablenoticias.tv Publicidad: publicidad@cablenoticias.tv Soporte: soportecn@cablenoticias.tv tels :+57 3147724915 +57 13693700 opción 1 Metricas certificadas por: Alexa



